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Aos quato dias do m-es de.janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas' segunda-feira'

reunir'am_se na sala severino §ilveira, em sessão ordinrtia, os senhores vereadores: Neto viana - PT, Nenê

Àrito - PDT, Adilson Seixas - PDT, Guto BiüencouÍt - PP, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary - PP' Juliano

Confisco - ÉP, Clemar Biaggi - PTB, sob a PÍesidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que

havendo "quoium" e sob ã proteção de Deus e de acordo com a Constituiçâo' declarou abena a presente

iessão OrÀnária. A Seúora Presidente colocou abriu os trabalhos dando as boas vindas aos colegas

Vereadores, servidores da Casa. lnformou aos Vereadores que na última Sessão realizada em 2020, já foi

turiuàu, apreciaau e 
"otada 

ata, não havendo ata para apreciçâo nesta Sessão. Ainda informou que não havia

matérias para expediente, e de imediado, passou ao grande expediente. Grande Expediente: Dada a palavra

uo Vereador Cuio Bittencourt PP, ini;iou seu pronunciamento saudando o Assessor Jrurídico da Casa,

Senior Felipe Delabaty, o Secretiário Municipal de Obras e Transportes Vitor Soares e os demais Servidores

da casa, registrando seus cump mentos aos Vereadores eleitos, desejando rúna ótima atuação de todos neste

mandab e;essaltardo a harmonia de todos em prol da comunidade lavrcnse; o vereador Renan Delabary -
PP, iniciou suâ explânção saudando todos os presêntes em Pienâio, destacou a pauta realizada em consulta ao

Jurídico da Casa quanto â super lotação na Praia do Paredão dura:rte o feriado de Ano novo, onde o mesmo

informou que irá apresentar matéria com relação ao tema na próxima sessão; O Vereador Juliano Machado -
PP, cump mentou lodos os presentes e solicitou ao Prefeito Munipal, que o secretário que for escolhido para a

pasta de Administração, nâo repita as mesmas ações realizadas em seu primeito ano de gestão, como a retirada
de horas-extms e insalubridade, solicitou ainda que sejâ mantido como está atualmente, com o pagamento em
dia destes encargos; O Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB, iniciou sua fala saudando os colegas
Vereadores e demais pÍesentes na assistência e ressaltou a sua satisfação em fazer parte desta legislatura como
representante eleito pelo povo, o Vereador Clemar Biaggi destacou que quando responsável pela pasta da
Secretaria Municipal de Obras e TÉnsportes, â Administração Municipal contratou perito e realizou revisão,
informou ainda, que as horas-extras sempre foram pagas em dia e também insalubridade durante sua gestão.
Destacou que a reeleição do atual govemo se deu em virtude do cumprimento dessas ações e frisou que será
um defensor do funcionalismo e tambem será um defensor do govemo na Câmara. O Vereador Clemar Biaggi,
tambem mostrou-se solidário ao pronunciamento do Vereador Renan Delabary - PP, quanto aos cuidados da
comunidade com relação à COVID 19, ressaltando que será necessiirio um trabalho conjunto de
conscientização; o vereador Neto Viana - PT, Saudou todos os presentes, falou da sua satisfação de poder
reabrir a Bancada do PaÍido dos Trabalhadores na câmara Municipal, destacando o seu projeto de ouvir a
população lavrense através de coleta dos anseios dos cidadâos em cada comuddade. Resialtou os cuidados
necessários com relação à covlD 19; o vereador Nenê B to - pDT, inicia sua fala saudando os presentes,
destacando que será parceiro para aprovaÇão de projetos que visem o bem comum da comunidade e ágradeceu
o apoio dos eleitores; o Vereador Adilson Seixas - pDT, saudou a todos, destacou a importância da ;tomada
91 iealizaç^ã9 de baneiras sanirtuias parâ controle da entrada de visitantes; o Vereadoi Dimmy Alves - pp,
inicia sua fala exaltando a importância do diálogo em busca de soluções dos problemas de nossá comunidade,
falou.que é importante ação conjunta para buscar soluções quanio ao Camping M,nicipal; A Vereadom
Presidente Eva Mesa - MDB, iniciou sua fala cumprimentandó o secretririo áe õbras, seúor Vitor soarespedindo desculpas por não tê-ro citâdo no início àa sessão. Registrou um agradecimento especial a ex-
vereadora Progressista Ma za Bareto ressaltando a amizade e olom trabalho durante o último mandato
também fez uma referência â Assessora da Bancada do pDT Andrielly Ferreira, dizendo q""; B*.;ã;;i;
muito bem assessorada.considerâções Finâis: o vereador cuto Bifie;cout pp resaltor., que será estudada a
forma legal de criação de projeto taxa tu stica invidual para o campista, será apenas para veranista que
estivercam visitando o comping e não para os lavrenses; O Vereador Renan Delabary _ Ép, explanou quà a,Jlllrya1a. 

11*,1uis. 
rurjstas será para_dax-supoÍe na manutenção dos serviços presiados pilo complexo da

Pra'la do PaÍedão; o Vereador J uriano confrsco - pp, disse ser solidtuio a propàsição do'vereadoi Renan
Delabary - PP e fez um adendo com rerâçi9 a suâ fala no grande expediente, sáientancro que nos dois
primeiros anos de govemo a secretâria de/obras nào era coirandada pero at,al vereador clàmar Biaggi
ícareca) - PTB. reafirma que horas e insúbridade foram reriradas: o vereador clemar Biqggi tCarecal_l ._\.,,V



PTB, esclareceu que o Camping Municipal possui conta específica para depôsito de estadia de veranistas, onde
com os recursos arrecadadas foi possível a rcalização de obra de reforma da quadm e baúeiros da Praça da
Bandeiras- Com relaçào as horas- extras, informou que desde que assumiu a Secretaria (um ano e nove meses

após o ínico da gestao), sempre lutou pelos diretos dos funcionários e que agora acupando o calgo de vereador
seguirá com a ba.ndeira de luta a favor dos Servidores, pois quem faz as coisas acontecer no município é o
funcionalismo público. Vereador Neto Viana - PT, informou que fará um cronograma de visitas aos bairros de

nossa cidade para coúcer os problemas de peÍo e em conjunto buscar soluçôes. Salientou o trabalho de sua

Assessora de Bancada Franciani Bastos e tambem o rabalho das Assessoras Andrielly e Isabel Machado,
tambem informou que fará uma agenda de trabalho na zona nual de nosso Município ouvindo os pequenos
produtores; Vereador Nenê Brito - PDT, sugeriu que seja realizado um estudo quanto à cobÍança de turistas no
camping municipal, informou que tambem será um aliado do funcionalimo; Vereador Adilson Seixas - PDT,
desejou uma boa noite a todos; Vereador Dimmy Alves - PP, desejou uma ótima semana a todos; Vereadora
Presidente Eva Mesa - MDB, lnformou aos demais vereadores que sempre foi incansável defensora do
Funcionalismo dumnte o ultimo mandato, levando ao Executivo Municipal máterias que beneficiariam a classe
e não logrou êxito na maio a das vezes, Afirma que continuará defendendo os direitos dos Funcionii{ios
Municipais. Salentou que foi uma vereadora atuante nos baiüos de nossa cidade onde a mesma reaorganizou
as Associaçôes de bainos. So)icitou que após o encenamento da Sessão, os Vereadores permaneçam no local
para a realização de uma reunião.Obsi As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua
Íntegra e publicadas no (Youtube). A Seúora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a ser hatado declarou encerrada a prcsente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul, 13 dejaneiro de 2021
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